

Der Vorsitzende begrüßte den Leiter des städtischen Bauhofes, Herrn Richter.

Herr Richter stellte in einem umfassenden Vortrag das Spielplatzausbauprogramm 2017 vor.

Im Anschluss an den Vortrag beantwortete Herr Richter noch Fragen der Anwesenden.

Die Präsentation ist dieser Niederschrift beigelegt (Anlage 7)

Herr Waldästl bedankte sich bei Herrn Richter, der im Sommer in den Ruhestand geht, dafür, dass er über viele Jahre im Jugendhilfeausschuss über das Spielplatzausbauprogramm informiert hat.